
Testez votre matelas directement
chez le fabricant !

Comment votre lit Bonnuit est fabriqué ?

Chez Bonnuit, magasin de literie et fabricant, 
nous proposons des produits haut de gamme 
et durables. Nous vendons directement 
auxparticuliers à des prix justes, garantissant 
qualité et expertise. Chaque article est confec-
tionnéavec soin dans notre atelier à Bondues 
sans intermédiaire.

Le coupeur découpe le tissu de la housse en 
deux parties, puis nos couturières assemblent le 
tout.  Pendant ce temps, notre matelassier colle 
soigneusement l’âme du matelas pour lui appor-
ter son confort moelleux. 
Enfin, notre tapissier fabrique les sommiers 
pour compléter la literie Bonnuit, assurant ainsi 
un ensemble parfaitement harmonisé.

Pour les plus curieux, venez découvrir les 
coulisses de fabrication de votre matelas.

375 rue Jean-Baptiste Lebas,
59830 CYSOING

03 20 84 59 08
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03 28 41 32 28

59 Av. Albert Calmette
59910 BONDUES

03 20 36 24 06

Le Grand Spécialiste

des revêtements de sols

SOLS PLASTIQUES
MOQUETTES

PARQUETSMoins
cher ! 684, avenue des Nations Unies

59100 ROUBAIX (Pont St Vincent)

✆ 03 20 70 33 75
Fax : 03 20 24 27 95

E-mail : pvstapis@orange.fr

Retrouvez le plaisir Retrouvez le plaisir 
d’entendred’entendre

Hélène ROGER
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Solution auditive adaptée 
à vos besoins

Ecoute et conseil personnalisé

LIBRE EXPRESSION 

Cette page permet aux différentes sensibilités 
politiques de s’exprimer librement sur les su-
jets municipaux de leur choix et dans le respect 
des personnes, sous leur seule responsabilité.
La rédaction du magazine n’intervient, en aucun 
cas, dans le contenu du texte de l’auteur.

POLITIQUE

q ue serait notre ville sans les agents communaux ?
Qui sait la diversité des métiers qu’occupent ces 450 personnes ?
Qui, mieux que nos agents, connaît les moindres recoins de la ville, de 

ses bâtiments, de ses rues, de ses arbres  ? Que savons-nous de ces femmes 
et hommes extraordinaires qui soignent nos enfants au CPE, qui les occupent 
pendant les récréations à l’école, qui s’assurent qu’ils mangent correctement à 
la cantine ? Ou ceux agissant dans de multiples domaines administratifs, tech-
niques, sociaux ou de police ? Les services travaillent à la mise en œuvre de la 
politique ambitieuse des élus de la majorité visant à faire de Croix une ville où il 
fait bon vivre dans un cadre verdoyant, des quartiers aérés, rénovés, sécurisés.
Une ville dont, grâce à tous, nous pouvons être fiers.
Yonne Tassou, Adjointe déléguée aux ressources humaines et à l’insertion pro-
fessionnelle. 

C hères croisiennes, chers croisiens, nous espérons que la rentrée s’est bien 
déroulée et que chacun a pu profiter de la ferveur des Jeux Olympiques et 
de l’esprit du vivre ensemble qui a régné durant l’été. Le quotidien a repris 

dans notre bonne ville de Croix et tout comme la mise en place du gouvernement 
actuel, l’action municipale semble endormie sauf pour prendre des décisions 
comme la préemption d’un terrain aux abords du site Holden et d’Intermarché 
pour plus de 800.000 € sans que nous soyons consultés pour dessiner le futur de 
notre ville… Est-ce ainsi que la vie politique au sein de notre ville doit être menée 
malgré les annonces de consultation au sein des quartiers ? Nous continuons à 
penser naïvement qu’il est possible de faire différemment ! Alors oui. A bientôt à 
votre contact.
Alexandre DELILLE - Conseiller municipal « Croix, j’y Crois ».
alexandredelille@ville-croix.fr

N ous écrivons ces lignes au lendemain du conseil municipal de la rentrée, 
nous sommes heureux de constater que « la Fête du Kiosque et l’été festif, 
convivial et sportif ont été des succès ». Nous sommes également ravis 

que « l’organisation des élections de juin ait été exemplaire », une réussite saluée 
par monsieur le maire qui, dans son humour habituel, a même plaisanté sur le 
coût éventuel de nouvelles élections en 2025. Mais pouvons-nous vraiment iro-
niser sur la situation nationale actuelle ? Sommes-nous censés accepter cette 
proximité diabolique entre notre président, son gouvernement et le Rassemble-
ment National ? Nous ne le pensons pas. Retrouvez-nous à nos permanences de 
10h à 12h les samedis 16 novembre dans la salle du parc Mallet-Stevens et 14 
décembre Maison de la Mackellerie.
Le groupe Ensemble pour Croix ! : Stéphanie JACQUEMOT, Roger Demortier, 
Jean-Maximilien Sobocinski.

E nfin la position du Maire a évolué sur l’aménagement et le développement 
de notre Ville. J’ai expliqué et répété depuis plus de 4 ans que nous avons 
besoin de mixité sociale, de logements adaptés aux familles, de fluidité 

dans les parcours résidentiels, de protéger notre patrimoine, de défendre l’envi-
ronnement et l’emploi. Lors du dernier Conseil municipal, le Maire a demandé 
aux services de travailler sur l’adaptation des outils du PLU ce qui permettra de 
développer le Vivre Ensemble et l’attractivité de la commune. Cet effort mérite 
d’être souligné. Cependant, nous attendons de voir si les choix politiques qui en 
découleront seront à la hauteur de l’ambition des croisiens, mais aussi de leurs 
réels besoins, tant actuels que futurs. Réponse l’an prochain.

Valentine VERCAMER et Mario CALIFANO - Conseillers municipaux « Croix Citoyens »
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